



UIA2020RIO : INSCRIPTIONS A TARIF RÉDUIT JUSQU'AU 19 FÉVRIER

Le 27ème Congrès de l'Union, UIA2020RIO, aura lieu à Rio de Janeiro du 19 au 23 juillet de cette année. Parmi les conférenciers Eduardo Souto de Moura, Solano Benitez, Elizabeth de Portzamparc, Tatiana Bilbao et Francis Kéré. Profitez des tarifs préférentiels disponibles jusqu'au 19 février.

[Plus d'information et inscriptions](#)



DOMINIQUE PERRAULT PRÉSENTE LA CAPITALE MONDIALE DE L'ARCHITECTURE UNESCO-UIA

A l'occasion de la première réunion du Comité Conjoint UNESCO-UIA pour la Capitale Mondiale de l'Architecture organisée le 24 octobre 2019, Dominique Perrault, Président du Comité, présente la Capitale Mondiale de l'Architecture UNESCO-UIA lors d'une interview accordée à l'UNESCO. Cette nouvelle initiative, organisée en parallèle du Congrès mondial des architectes, permet à la ville détentrice de ce titre d'organiser pendant 1 an un programme d'événements qui mettent en valeur l'architecture et le patrimoine bâti, et qui contribuent à la sensibilisation de public aux questions clés de l'architecture d'aujourd'hui. La Capitale Mondiale de l'Architecture 2020 est Rio de Janeiro.

[Écouter l'interview](#)



ÉCOLE D'ÉTÉ DE RIO: « CARNAVAL DE L'ESPACE CIVIQUE »

L'École d'été pour étudiants en architecture aura lieu du 11 au 23 juillet à Rio de Janeiro (Brésil), en amont du Congrès mondial de l'UIA. Sous le titre « Carnaval de l'espace civique », l'école d'été a lieu tous les 3 ans. Organisée conjointement par UIARio2020, UIACph2023, l'Association danoise des architectes, en collaboration avec la Commission UIA sur le développement durable et l'organisation Imaginations Cross Cultures, l'événement traitera des questions relatives à l'espace public, à la durabilité et à la cohésion sociale. Les participants produiront une installation physique 1:1 abordant ces thèmes. La date limite pour les candidatures est le 3 février 2020.

[Plus d'information et candidatures](#)



PRIX CUBES D'OR 2020

Avec 28 pays inscrits, le programme de travail UIA Architecture et enfants a maintenant fermé les inscriptions nationales pour le quatrième cycle de son Prix triennal Cubes d'or. La date limite pour recevoir les projets des pays inscrits est le 15 mars 2020. La réunion du jury aura lieu au siège de l'UIA à Paris (France) les 17 et 18 avril 2020.

Ce prix récompense les personnes et les organisations qui aident les enfants et les jeunes à développer une meilleure compréhension de l'architecture et de l'environnement bâti.

[Plus d'information](#)



LA COMMISSION UIA SUR LES OBJECTIFS DE DÉVELOPPEMENT DURABLE AU WUF10

Ishtiaque Zahir Titas, co-directeur de la Commission ODD de l'UIA, conduira la délégation de l'Union au WUF 10 qui se tiendra du 8 au 13 février à Abu Dhabi.

Parmi les événements parallèles proposés, l'UIA organisera une table-ronde pour analyser le rôle de la culture et du patrimoine local dans l'évolution des lieux et l'amélioration de la qualité de vie dans les villes. Intitulée Patrimoine et développement axé sur la culture - Un nouveau paradigme vers l'architecture durable, la table ronde aura lieu dans le hall -2, salle no 11, NE 51 le lundi 10 février 2020, de 14 h à 16 h.

[Plus d'information](#)



Bâtiment UNESCO, lieu de la Conférence CAE-UIA sur les concours d'architecture

PODCAST: CONFÉRENCE CAE-UIA SUR LES CONCOURS D'ARCHITECTURE

La Conférence internationale CAE-UIA sur les concours d'architecture s'est tenue le 25 octobre 2019, au siège de l'UNESCO à Paris, en France.

Organisée conjointement par le Conseil des Architectes d'Europe (CAE) et l'Union Internationale des Architectes (UIA), la conférence, soutenue par la Commission européenne (Creative Europe) a reçu le parrainage de l'UNESCO.

[Écoutez les conférences](#)

RÉUNION RÉGIONALE ▼



Siège de l'Association des architectes hongrois à Budapest

RÉUNION DE LA RÉGION II DE L'UIA A BUDAPEST, HONGRIE

La prochaine réunion des Présidents de la Région II de l'UIA se tiendra le 5 mars 2020 à la Maison des architectes, siège de l'Association des architectes hongrois à Budapest, en Hongrie. Elle sera suivie de la 17e Convention internationale d'architecture le 6 mars 2020. Organisée par Martha Thorne, Directrice de l'école d'architecture et de design IE et Directrice exécutive du Prix Pritzker, le thème de cette édition est « L'Architecture pour guérir ». La Convention abordera l'impact positif que l'architecture peut avoir sur les villes, les quartiers et les habitants.

[Plus d'information et inscription](#)

SECTIONS MEMBRES ▼

A'20

AIA Conference on Architecture 2020

May 14-16
Los Angeles
South Hall, Booth No. S-527

INSTITUT AMÉRICAIN DES ARCHITECTES: CONVENTION ANNUELLE DE L'AIA

La convention annuelle de l'AIA 2020 se tiendra à Los Angeles du 14 au 16 mai 2020. Inscrivez-vous maintenant pour trois jours immersifs et profitez d'une programmation de conférenciers prestigieux, de réseautage et d'un salon professionnel dans l'une des villes les plus dynamiques du monde. Des crédits académiques seront offerts pour assister à des séminaires, des ateliers et des visites des monuments architecturaux de Los Angeles, y compris La Cienega, le Walt Disney Concert Hall, la Case Study House # 22 et le Broad Museum.

[Plus d'information](#)



FÉDÉRATION DES INSTITUT DES ARCHITECTES CORÉENS (FIKA)**NOUVEAU PRÉSIDENT**

Chul Hee Kang, président de l'Institut coréen des architectes (KIA), a été inauguré en tant que Président représentant de la Fédération des instituts des architectes coréens (FIKA), Section membre de l'Union. La FIKA regroupe les 3 principales organisations architecturales coréennes, avec l'objectif d'harmoniser les activités grâce à une collaboration renforcée.

COLEGIO DE ARQUITECTOS DE BOLIVIA (CAB)**MÉDAILLE D'OR**

Rim Safar Sakkal, membre du Conseil de la Région III de l'UIA, a reçu la Médaille d'or du Colegio de Arquitectos de Bolivia, la plus haute distinction du CAB. Directrice de la Faculté d'architecture, d'habitat et de design de l'Université d'Aquino, elle a été reconnue pour sa carrière et sa contribution à l'architecture bolivienne.

L'Union Internationale des Architectes (UIA) est une organisation non gouvernementale internationale basée à Paris. Créée en 1948, elle est la seule organisation représentant les architectes du monde entier pour unir tous les architectes, influencer les politiques publiques en matière de construction et de développement, et faire avancer l'architecture au service des besoins de la société.



Site web: www.uia-architectes.org

[Facebook](#)

[Inscrivez-vous à notre newsletter](#)

Facebook Twitter LinkedIn

Cet email a été envoyé à , cliquez ici pour vous désabonner.